## 釆壊さないで



COP29開催に合わせ「政府は本気の気候政策を」と訴える若 (写真は「しんぶん赤旗」から) 者たち(11月15日、新宿区)

生候奪発象災害が現民が国土が選択を対し、日本発気を頻りでは がも真夏に

な感染症が流行している ルエンザだけでなく、新型 コプラズマなど、さまざま 今年もあとわずかとなり した。今年の冬はインフ ナ、ノロウイルス、マイ す。2024年は、世界で地球の健康も気になりまさて、人の健康とともに 暑い夏を連続. も日本でも、観測史上最も けてお過ごしください 省や旅行などでも、

国連のグテ

す。 摘していま いる」と指 して更新 化」であり 気候地 への高速道気候地獄 地 なはもはな ス事務総 球沸 黱 ゃ

います。年末年始、

障する州憲法違反として、 を下しました(12月18日)。 若者の訴えを認 米モンタナ州最高裁 石燃料に依存する州 た気候」を保 め のる判決 ぼ 政

いっぽう日本の気候政工ネ基本計画原塞 L١ · エネ 策

12 月 17

## 話題の気候変動SF 『未来省』

沸騰化する地球を救えるのか?

インドを大熱波が襲い 2000万人の犠牲者が。 国連に組織された「未 来省」が科学・経済・ 政治、あらゆる手段 を駆使し立ち向かう。 キム・スタンリー・ロビンス

ことも必須です。

★背景にある企業献金 す ات

した。気候危機打開の対策が外で遊べなくなってきま は、待ったなしの課題です。

## そうしたなか、「! 若者気候訴!

しげくに

進室長

日本共産党狛江市 環境まちづくり推

sigeny@nifty.com

090-1775-9052

発行:日本共産党狛

「民報こまえ」

江市委員会 岩戸北1-10-6甲武ビ

ル1階

たけし

康などの権利侵害」「短期 生命やな 健

破壊しないで」と、世界中的な利益のために未来を 性ある対策を求める若者大手火力発電10社に実効 の訴訟がはじまりま 広がっています。日本でも 相手に「若者気候訴訟」が で化石燃料企業や政府を (8月、名古屋地裁)

います。 大幅に減らすことも 燃料由来のプラスチックを 汚染を止 たりませんでしたが、 枠組みづくりもはじまって 産規制については合意にい フラスチックによる環 今年の交渉では生 めようと国 急 化石 的

を果たすものとなっていな。果ガス削減目標が低く排出されましたが、◆温室効出されますが低く排産が低く排産を表すがある。 の阻害要因になるなど、逆活用」に転換・再エネ普及原発を「低減」から「最大限 行すら見られます。 ſ١ 廃止期限をもたない、 ▼G7で唯一石炭火 分

「しんぶん赤旗」をご購読ください\*日刊紙(3,497円)電子版もあります/日曜版(990円)。

## 削減

10,574

## 5

気候危機の打開を求めて活

ための金曜日(FFF)」な 済産業省に提出しました。 どが23日、先月発表された ン署名1万574人分を経 政府案に抗議するオンライ 動する若者の団体「未来の

## 10日間で 者名1万筆

や日本若者協議会 です。 全国各地のFFF 提出したのは、

議会が非民主的な 際基準に対しても 議論のまま、「国 ついて、政府の審 している政府案に 比6%を軸に検討 の削減目標を13年 でに温室効果ガス

署名を経済産業省に提出するF FFや日本若者協議会のメンバー

標の決定を押. 極めて低い削減目

、記事、写真は「しんぶん赤旗

切ろうとして

12月24日付

排出削減目標 □セス▽特定の立場や意見 などにも問題があるとした 殺したことや、委員の人選 上で▽透明性のある審議プ して責任ある温室効果ガス に偏らない議論▽先進国と 委員の意見書を政府が封 を求めてい

た。 が強まった」と強調しまし 日間でオンライン署名を1 ストの山本大貴さんは、10 に賛同してくれる人の勢い **力人超集めたことについて、** 後半になるにつれて署名 発起人で、環境アクティビ

# 境NGOは8%減

署名では、35年ま

と話しました。 ているとし、「政府案は立ち 13年度比81%削減を提言し ンクタンク「クライメート・ ことにも言及。国際環境シ 日本の削減目標が足りない 止まって見直す必要がある アクション・トラッカー」が 国際社会の中で責任ある

られている2035年まで

の温室効果ガス削減目標 (NDC)の政府案について、

までに国連への提出が求め

パリ協定の下で来年2月

る」と批判。

8

割削

减

本共産党の提出 温

12月17日、政府に対し、①温 室効果ガス排出を2023 日本共産党国会議員団は 加

加の場の保障と国会審議 ルギー基本計画で原発「最 炭火力を廃止する、③エネ 比率8割になど、積極的 かに原発ゼロへ、④市民参 目標を掲げることや、 どを申し入れました。 大限活用」を行わず、すみや ②2030年度までに石

取り残さない気候正

申し入れる小池晃参院議員ら 「しんぶん赤旗」)

多様な都民の声を気候危機 共産党東京都議団は9月

都民会議条 例を提案 対策に反映 させる気候

消費を6割減、

電力再エネ

~8%排出削減、エネルギー 年度までに13年度比で75%

女性、マイ 弱者、若者 害が社会的 ました。 影響するこ に不平等に ノリティー とくに被

大切です。 候正義」を実現することが 残さない気

とをふまえ、

誰も取り

どにも参加し、足元からの のエネルギーワーキングな 実践に取り組んで行きます。 ★重国たけしは、狛江市